

Las bajas laborales registran un descenso del 70 % en CLM

(Castilla La Mancha) TRABAJO | 16-11-2011 / 18:31 h

Toledo, 16 nov (EFE).- La media mensual de procesos por baja laboral abiertos este año en la región es de 2.236, lo que supone un descenso del 70,43 % con respecto al último mes de 2010.

Así lo afirma en un comunicado el Grupo Médico Jurídico, que a su vez cita datos del Agregado de Mutuas de Trabajo y Enfermedades Profesionales de la Seguridad Social (MATEPSS).

Además, los ciudadanos de Castilla-La Mancha están una media de 31,50 días al año de baja debido a enfermedad o accidente común, tiempo en el que están impedidos para el trabajo, lo que supone un descenso del 17,6% en el número de días de baja registrados durante el pasado año por esta entidad.

Ciudad Real se sitúa en primer lugar en cuanto al número de días de baja por contingencia común, con 36,93 días de media mensual; le sigue Cuenca, con 36,50 días perdidos y a continuación se encuentra Albacete, con 32,81.

En penúltimo lugar está Toledo, con una media de días de baja laboral de 27,44 y en último lugar está Guadalajara, con 26,96 días perdidos por este concepto.

Por otro lado, según la estadística hecha por el Grupo Médico Jurídico, los hombres están de baja 31,51 días de media al año, mientras que las mujeres lo hacen 31,53.

El Grupo Médico Jurídico explica en su nota que lleva desde 1978 luchando por los derechos de quienes sufren alguna dolencia que les impide trabajar. EFE.